



ENTRE **empresarios** hay cierta preocupación por la llegada de **Raquel Buenrostro** como secretaria de Economía.

Sobre todo entre quienes vivieron en carne propia ciertas tácticas bastante agresivas de cobro de impuestos por parte de la funcionaria que hasta el viernes ocupó la dirección del **SAT**.

DE AHÍ que esperan que con el cambio de responsabilidad ahora sí tengan la oportunidad de conocer a la **secretaria Buenrostro** porque, hasta ahora, cuentan que a la única que han visto ha sido a la **directora Malacara**.

• • •

QUIENES pensaban que después de la ola de ejecuciones de los últimos meses no se podía poner peor la situación de inseguridad en **Zacatecas**, no contaban con la condición que impera en los penales de esa entidad en la que –quesque– gobierna el morenista **David Monreal**.

Y ES QUE la fuga de al menos **siete reos** del penal de Cieneguillas es una muestra del descontrol que impera en los centros penitenciarios ante la inacción y la muy probable complicidad y corrupción de las **autoridades**.

LA VERSIÓN de que los presos usaron un **vehículo** para hacer un boquete en la barda, y que del otro lado ya los esperaban **hombres armados** para cubrir su huida, suena a película –mala– de Hollywood. MÁS AÚN porque de ese lugar ya se habían fugado **11 internos** usando un túnel apenas en mayo de 2020 y, se supone, la seguridad había sido reforzada desde entonces. Mejor que cuenten una de vaqueros ¿no?

• • •

ADEMÁS de saturado, el **Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México** sigue mal manejado a pesar del cambio de director en julio.

PARA MUESTRA, un **vuelo internacional** que llegó pasadas las **6:00 horas** del sábado y tuvo que esperar casi una hora a que le asignaran la puerta para que los pasajeros pudieran desembarcar.

Y COMO el vuelo venía de **Sudamérica**, la revisión de las maletas tardó más de una hora, por lo que varios usuarios se preguntaban qué cambios ha hecho el actual director, el vicealmirante **Carlos Velázquez**, pues el servicio sigue igual de mal, si no es que peor.

• • •

PARECE inevitable el choque entre grupos de madres de **personas desaparecidas** y el **gobierno de la CDMX** por el destino de la que fuera la Glorieta de Colón en Paseo de la Reforma.

MIENTRAS organizaciones sociales y colectivas feministas piden que el lugar mantenga su designación ciudadana como **Glorieta de las Mujeres que Luchan**, la administración local insiste en poner una réplica de **"La joven de Amajac"** y dedicar la rotonda a las **mujeres indígenas**.

¿GANARÁ la imposición o lo harán el diálogo y la conciliación que tanto presume **Sheinbaum**? Es pregunta que no le da muchas vueltas a la glorieta.



**BAJO
RESERVA**

Preparan sanciones en Sedena tras el hackeo

:::: En medio de la crisis por el hackeo masivo a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), al mando del general **Luis Cresencio Sandoval**, nos cuentan que empezará la repartición de culpas por la pérdida de millones



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Luis Cresencio
Sandoval

ra evitar la pérdida de información. Incluso, nos aseguran, los responsables podrían ser enjuiciados por la Fiscalía de Justicia Militar, por lo que, se dice en círculos militares, ya les están haciendo espacio en la prisión militar del Campo Militar 1-A, donde están presos los militares del caso Ayotzinapa y de la guerra contra el narcotráfico.

El programa espía ruso que tomó a la SRE por sorpresa

:::: Nos cuentan que en la cancillería mexicana causó sorpresa la publicación en Moscú de que el gobierno de **Vladimir Putin** ratificó un acuerdo de cooperación con México porque en las notas de prensa se mencionó la posible instalación en territorio mexicano de sistemas Glonass, un programa satelital ruso de vigilancia que se usa para espiar y que opera en países como Nicaragua, Venezuela y



ARCHIVI INNERSA

Vladimir
Putin

jada rusa en nuestro país aclaró que para instalar estaciones Glonass las

partes tendrían que negociar y firmar un "acuerdo complementario". El propio canciller **Marcelo Ebrard** publicó una carta interna para enfatizar que no está incluido ese punto en lo acordado. En medio de los hackingos a Sedena y las discrepancias comerciales con Estados Unidos, nos detallan que se prendieron focos rojos porque Washington considera ese programa es parte de la expansión de influencia política y de seguridad del régimen ruso en América Latina. A ver si llegaron las aclaraciones y a ver qué dice el Senado mexicano.

Curso intensivo para la secretaría de Educación

:::: Nos cuentan que en la Secretaría de Educación Pública le están dando a su titular, **Leticia Ramírez Amaya**, un curso intensivo sobre los nuevos planes y programas de estudio para educación básica para que no se vaya a meter en aprietos durante la comparecencia que realizará el 28 de noviembre en la Cámara de Diputados, donde tendrá su primera prueba de fuego ante los legisladores. Se trata, nos comentan, de que la nueva secretaría tenga todas las respuestas y no le vuelva a suceder que no sepa que contestar como ocurrió en una entrevista televisiva, lo que le trajo críticas y mierdes al por mayor. La cercana colaboradora del presidente López Obrador desde hace décadas, se está aplicando para salir adelante en su nuevo encargo.



EL CABALLITO

¿Fracturas entre panistas?

:::: Nos cuentan que el Cuarto Informe de Gobierno de **Claudia Sheinbaum** dejó en evidencia la "falta de comunicación" que existe entre diputados locales y alcaldes del PAN. Y es que, nos detallan, algunos legisladores se enteraron hasta el último momento que el encargado de fijar el posicionamiento de su grupo parlamentario sería el diputado **Ricardo Rubio**; otros criticaron la postura *light* que asumieron. Mientras que tres ediles albiazules no acudieron al mensaje, argumentando persecución política en su contra. Los malpensados ya se preguntan si será esta situación una falta de comunicación o en realidad es un dejo de división en el interior del partido.



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Ricardo
Rubio

Quieren frenar auditorías

:::: Vaya sorpresa la que se llevó la presidenta del PRD en la Ciudad de México, **Nora Arias**, al enterarse, por medio de una publicación en medios, de la convocatoria al 10 Congreso Estatal en el



Nora
Arias

que se pretende llenar las vacantes de tres secretarías del Comité Directivo Estatal del sol azteca. Nora Arias aseguró que dicha convocatoria pasa por alto los requisitos básicos para un procedimiento de este estilo y a la propia militancia, por lo que no puede ser avalada. Lo cierto es que, detrás de este madrugue, nos dicen, se encuentra el presidente nacional del PRD,

Jesús Zambrano, y la corriente de *Los Chuchos*, quienes pretenden frenar las auditorías internas que anunció hace unos días Arias, a fin de transparentar las actividades del sol azteca en la capital del país. ¿Pues a qué le temen?

No cuaja la unidad entre morenistas en el Edomex

:::: Tal parece que la distancia entre el senador de Morena **Higinio Martínez** y la maestra **Delfina Gómez** no termina de acortarse. Durante el informe del diputado **Nazario Gutiérrez**, su aliado y también secretario del partido en la entidad, el legislador dijo que desde hace mucho tiempo, es más, desde hace dos meses, espera a

que estrechen su mano para sumar esfuerzos rumbo a las elecciones del próximo año. Nos recuerdan que apenas el pasado 4 de octubre tanto Higinio como Delfina se encontraron bajo mediación del secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, y hasta hubo sonrisas y fotografías. Entonces, ¿no se limaron las asperezas entre los texcocanos?



Higinio
Martínez



BAJO LA LUPA

Macron y la “comunidad política europea” de 44 (sic) países: ¿“línea Maginot” energética?

ALFREDO JALIFE-RAHME

¿QUÉ FALTARÁ PARA que los semiólogos bélicos definan la situación planetaria –a un segundo (sic) del Armagedón!– como la “primera guerra híbrida global” (<https://bit.ly/3SOhVcc>) que se ha intensificado en forma dramática al grado que hoy retumban los tambores nucleares en Moscú y Washington?

ADEMÁS DEL RUBRO militar en Ucrania –donde el ejército ruso se ha replegado y que la propaganda negra de Occidente califica de “colapso de Putin”, a quien dan por liquidado (<https://econ.st/3fPYZeB>)–, a la supuestamente “derrotada” Rusia no le ha ido tan mal en su “guerra energética”, que ha puesto en la lona a una Europa que parece buscar más el suicidio que su supervivencia.

EL ESPECTACULAR RECORTE de la “OPEP+” (de la que forma parte México) “desencadena ondas de choque” con su “jugada agresiva (...) que coloca a Arabia Saudita en colisión con Estados Unidos y más cerca (¡megasic!) de Rusia”, cuyas “implicaciones de largo alcance” ponen en tela de juicio la “futura relación entre Estados Unidos y Arabia Saudita”, según el rotativo globalista monárquico neocolonial *Financial Times* (FT) (<https://on.ft.com/3CjbWFm>). Nada menos que el consejo editorial del FT exhibe su angustia energética y la “batalla (sic) por el control del mercado petroliero global”, que es hoy la madre de todas las batallas, con o sin Ucrania. ¿Apuesta Arabia Saudita a un triunfo de los republicanos en las cruciales elecciones del 8 de noviembre? (<https://bloom.bg/3RKWmiO>).

SERÍA EL COLMO del engaño que la “guerra energética” sea contra Alemania –y no contra Ucrania, que siempre ha sido desecharable para los geoestrategas jázaro del Departamento de Estado (<https://bit.ly/3yM78aH>)– y su gobierno aún no se percate de esto, cuando cunde la grave crisis energética en Europa que ya concientizó a su manera muy peculiar el presidente globalista galo Emmanuel Macron (EM), anterior empleado de la banca Rothschild.

CÓMO CONSECUENCIA DE la guerra civil en Ucrania y pese a encontrarse paralizado en su gobernabilidad doméstica, EM busca forjar una “Europa independiente (sic)” con “autonomía estratégica”, que ha brillado por su notoria ausencia mediante su idílica, aunque impe-

rativamente necesaria, “comunidad política europea (CPE)” de 44 (¡megasic!) países, que supera los 27 países a la hoy dislocada Unión Europea (UE) de 27 países y que pone en entredicho *The New York Times* (NYT), muy cercano a Biden por su “incierta practicabilidad” (<https://nyti.ms/3EqhFvu>). El rotativo galo *Le Monde*, muy cercano a la cancillería, reseña en forma escéptica y aséptica la primera reunión de la CPE en Praga y su “inicio improbable” (<https://bit.ly/3ElabKq>).

LA “INTIMIDAD ESTRATÉGICA” (EM *dixit*) de la CPE evitó invitar a Biden y a Putin, los dos verdaderos antagonistas de la fractura de la biosfera, e insiste en promocionar mercadólogicamente al trágico comediante jázaro Zelensky, la marioneta frívola de Estados Unidos y de la UE. Según NYT, EM “cree que la guerra en Ucrania será duradera y que se extenderá más allá del invierno”, por lo que la CPE deberá “mantenerse unida”, con el fin de “confrontar su crisis energética”.

FORMAN PARTE DE su larga lista países que no son cabalmente “europeos”, como Azerbaiyán, Israel (sic), Armenia y Georgia.

NYT ASEVERA QUE en la óptica de EM el “peligro” subyace en que la CPE busque únicamente “soluciones energéticas de corto plazo” cuando Europa se volvió dependiente del muy caro gas licuado(LNG) de Estados Unidos, proveniente del contaminante *fracking*, y exhibe su “vulnerabilidad estratégica”, que daña a la industria europea frente a sus competidores de Estados Unidos, notoriamente “independiente en materia energética”, en la tónica de la supuesta filtración de Rand (<https://bit.ly/3eiTGDR>).

A PRIMERA VISTA, la coreográfica cumbre en Praga de la CPE –que parece un inocuo cuerpo intergubernamental de discusión sin columna vertebral, con alucinantes nuevas fronteras que alcanzan el Medio Oriente y hasta el Cáucaso– puede sucumbir a una teoría idílica sin “practicabilidad” y repetir el error de trazar una inviable nueva “línea Maginot” energética, inconexa con la trágica fractura geoestratégica de la biosfera.

<http://alfredojalife.com>
<https://www.facebook.com/AlfredoJalife>
<https://vk.com/alfredojalifeoficial>
<https://t.me/AJalife>
https://www.youtube.com/channel/UClfxfOThZDPL_c0Ld7psDsw?view_as=subscriber
<https://vm.tiktok.com/ZM8KnkKQn/>





▲ Según *The New York Times*, Emmanuel Macron “cree que la guerra en Ucrania será duradera y que se extenderá más allá del invierno”. Foto Afp

